

COMMUNIQUÉ

21/08/2015

Le CHIPS bien classé dans le palmarès du Point

Cette année encore, le CHIPS figure en bonne place dans le palmarès 2015 des hôpitaux et des cliniques établi par l'hebdomadaire Le Point :

- 8e pour la chirurgie de l'obésité (service de chirurgie digestive et viscérale),
- 13e pour la sclérose en plaque (service de neurologie),
- 13e pour la proctologie (service de chirurgie digestive et viscérale),
- 17e pour les troubles du comportement alimentaire (unité de médecine pour adolescents),
- 34e pour les maladies infectieuses et tropicales (SMIT),
- 37e pour la cataracte (service d'ophtalmologie).

Près de 250 hôpitaux sont classés dans ce 19e palmarès qui repose à la fois sur un questionnaire et sur des bases de données nationales. Plusieurs critères entrent en ligne de compte : activité, notoriété, prise en charge ambulatoire, technicité, spécialisation, coeliochirurgie, indice de gravité des cas traités, évaluation de la mortalité.

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) est un établissement public de référence dans le soin, l'enseignement et la recherche. Il a été évalué et certifié par la Haute Autorité de santé (HAS) en 2012. Il a par ailleurs vu ses comptes 2014 certifiés par un Commissaire aux Comptes. L'établissement est organisé en huit pôles d'activités spécialisés dans la prise en charge des personnes à tous les âges de la vie. Son activité est déployée dans les Yvelines sur deux sites hospitaliers principaux, à Poissy et à Saint-Germain-en-Laye, et sur des sites périphériques. Il compte 3 271 professionnels (ETPR) ; sa capacité est de 1 209 lits et places et son budget d'exploitation s'élève à 278 M€.

Pour en savoir plus : www.chi-poissy-st-germain.fr

Contact presse : Hélène VIDALIS - Tél. 01 39 27 50 08